

BANCO SANTANDER PATROCINADOR PRINCIPAL LA COPA DE LA ASOCIACIÓN DE HIPÓDROMOS 2022

- Banco Santander dará nombre a la Copa de la Asociación de Hipódromos 2022, la Santander Cup
- Se trata de una competición inédita en España que constará de tres Grandes Premios

Banco Santander será el patrocinador principal y dará nombre a la Copa de la Asociación de Hipódromos 2022 (**Santander Cup**), tras cerrarse un acuerdo entre las partes. La entidad, cuya marca ya estaba asociada al Hipódromo de la Zarzuela de Madrid, se une al proyecto nacional del turf con presencia en otros dos de los grandes hipódromos, el Hipódromo de San Sebastián y el Gran Hipódromo de Andalucía.

Durante las próximas semanas se darán a conocer más detalles sobre una competición inédita en España, de la que se informará puntualmente en la página web y las redes sociales de la Asociación, así como en las de los hipódromos participantes. Junto a ello se desarrollará una campaña de difusión en los principales medios especializados nacionales e internacionales.

Los tres hipódromos implicados en el proyecto y la propia Asociación que los engloba agradecen al Banco Santander su apoyo, una vez más, al desarrollo de la industria nacional del turf, generadora de empleo y de riqueza.

UN 'CHALLENGE INTERNACIONAL' PARA POTROS Y POTRANCAS DE DOS AÑOS

La Copa de la Asociación es una iniciativa que pone en marcha la Asociación de Hipódromos junto a sus asociados con el principal objetivo de potenciar la compra y la cría de productos nacionales e importados, aumentando así la cabaña de la generación precoz.

Constará de tres Grandes Premios, que se disputarán en tres de los hipódromos del circuito nacional, de acuerdo con el siguiente calendario:

- 1ª carrera: Hipódromo de San Sebastián (agosto, Critérium Internacional).
- 2ª carrera: Hipódromo de La Zarzuela (octubre, Gran Critérium de Otoño).
- 3ª carrera: Gran Hipódromo de Andalucía (diciembre, Critérium de Invierno).

Avda. Padre Huidobro s/n MADRID. Tel. 91 296 84 34

www.hipodromos.org